



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

roténone

Question écrite n° 55890

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur l'utilisation de la roténone. Des chercheurs américains viennent d'établir un lien entre l'exposition à un pesticide très employé en agriculture, la roténone, et les symptômes de la maladie de Parkinson, notamment la dégénérescence des neurones sécréteurs de dopamine. Or, cette maladie neurodégénérative touche aujourd'hui plus de 1 % de la population âgée de plus de soixante ans et ne peut être soignée. Aussi, compte tenu de l'utilisation massive de ces produits, notamment dans les vergers, il lui demande s'il entend prendre des mesures afin d'interdire l'utilisation de la roténone et de promouvoir des produits efficaces de substitution.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 55890

Rubrique : Produits dangereux

Ministère interrogé : agriculture et pêche

Ministère attributaire : agriculture, alimentation et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 décembre 2000, page 7236